

# Winterliche Reise in Traumwelt

Holle: Alice im  
Wunderland

Von Michael Vollmer

**Holle.** Das Holler Firlefanztheater lädt alle kleinen und großen Leute in der Vorweihnachtszeit zu einer erlebnisreichen Reise in eine Traumwelt ein. Die Vorbereitungen laufen mittlerweile auf Hochtouren, so dass der Premiere des Stücks „Alice im Wunderland“ am 16. November nichts im Wege steht.

Alice ist ein Mädchen, das gerne träumt, jedoch nicht gerne lernt. Sie erlebt jedoch ihre Traumwelt und das in ihrer Wirklichkeit mit sprechenden Tieren wie einem Kaninchen, einer Raupe, einem Märzhasen, einer Grinsekatze, einer Spinne, einem Frosch und einer Schlafmaus. Viele verrückte Dinge passieren. Was sich genau ereignet und welche Abenteuer Alice bestehen muss, sehen die Zuschauerinnen und Zuschauer dann auf der Bühne im Theatersaal der Grundschule Holle.

Das Kinderstück wird wieder mit musikalischen und tänzerischen Elementen wie im Musical inszeniert. Die Einstudierung hat wie bei der letzten Produktion Tanja Jacobi übernommen. Es gibt auch einige neue Gesichter im Ensemble. So stehen Anastasia Theodoridis als Schlafmaus oder Talea Wolters Katze Dina erstmals auf der Bühne. Tobias Sawall, der bei der letzten Saison erst einmal hinter der Bühne geschnuppert hat, verkörpert nun einen Igel, der auf dem Schloss der Herzkönigin lebt.



**Proben zu „Alice im Wunderland“ in Holle.** FOTO: MICHAEL VOLLMER

Im Hintergrund unterstützt künftig Mathias Richter das Team. Der Holler sorgt dafür, dass sich der Vorhang zur richtigen Zeit öffnet und wieder schließt. Ingo Griwatz ist im Weihnachtsmärchen der einzige Erwachsene im Ensemble. Das Kinderstück dauert etwa 90 Minuten einschließlich einer kleinen Pause. Die Premiere findet am Sonnabend, 16. November, um 16 Uhr im Theatersaal der Grundschule Holle, Bahnhofstraße 13, statt. Mehr Infos unter [holler-firlefanzt.de](http://holler-firlefanzt.de)